



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

10/12/2022

LEGISLATIVO

## PAN se solidariza con Von Roehrich y acusaron persecución política en su contra

Ayer hubo una conferencia de prensa donde líderes panistas, a nivel nacional y local, manifestaron su solidaridad con Von Roehrich y acusaron que es una persecución política en su contra.

El diputado Jorge Romero señaló: “Cuenta con absolutamente toda nuestra solidaridad, se suponía, se supone que en la Ciudad de México existe una fiscalía autónoma, se supone que determina sus propias decisiones, cuando aquí vemos como vulgarmente existe una campaña de persecución desde el gobierno de la Ciudad de México”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANP5%2DwzMTc7B2Qw&id=75F18D3264FEE48F%211782&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>